
9 Pièces

400 m²

Réf. 85567104

1 979 200 €

St-Saturnin-lès-Apt
Maison à vendre (84490)
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Nicolson  Realty  a  le  plaisir  de  vous  présenter  en  exclusivité  une

propriété  remarquable  et  singulière,  avec  une  vue  panoramique  qui

s'étend  majestueusement  sur  les  collines  du  Luberon,  offrant  un

panorama  de  vie  exceptionnel,  complété  d'une  tranquillité  absolue.La

propriété  s'étend  sur  un  terrain  accueillant  tout  d'abord  la  maison

principale,  idéalement  située  sur  la  partie  haute  de  la  parcelle,  elle

bénéficie  d'une  exposition  sud,  dévoilant  une  vue  imprenable  sur  les

reliefs  du  Luberon.  Avec  une  superficie  totale  d'environ  210  m²,  dont

185 m² sont habitables et 41 m² dédiés au garage et à ...

Nicolson  Realty  is  pleased  to  offer  you  an  exclusive  presentation  of  a  remarkable

and singular property, with a panoramic view that stretches majestically over the hills

of  the  Luberon,  offering  an  exceptional  panorama  of  life,  complemented  by

absolute tranquillity.The property extends over a plot of land that is home first and

foremost to the main house, which is ideally located on the upper part  of the plot

and  enjoys  a  southerly  exposure,  revealing  an  uninterrupted  view  of  the  Luberon

hills. With a total floor surface area of around 210 m², of which 185 m² is habitable

and 41 m² is given ...

NICOLSON REALTY 

 - 75006 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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